



JUZGADOS. Nablus, Franja Ocupada por Israel, diciembre 30. Treinta palestinos acusados de dirigir y provocar los desórdenes en la Franja occidental en Gaza, son juzgados por una Corte Militar israelí. (Cable-foto AP).

Condenan a 80 Años de Cárcel a Terrorista en E.U.

CHICAGO (Illinois, E.U.), diciembre 29 (EFE).— El norteamericano Jeff Fort fue sentenciado hoy a 80 años en prisión y al pago de una multa de 255 mil dólares por promover el terrorismo en Estados Unidos con esperanzas de recibir paga de las autoridades de Libia. Otros cuatro estadounidenses condenados por igual delito recibirán sentencia esta semana, dijeron portavoces de la Fiscalía General.

El caso conocido como "El Rukn Street" debido a la clave utilizada en sus conversaciones telefónicas, es el primero en el que ciudadanos de este país se ven involucrados en preparativos terroristas en apoyo de gobiernos extranjeros. Fort, de 40 años, afrontó 49 cargos, entre ellos conspiración, posesión de explosivos, utilización de líneas telefónicas para actos criminales y asociación para delinquir.

Golpe de Estado da Militar en Transkei

JOHANNESBURGO, diciembre 30 (DPA).— Con un golpe de estado, el jefe del ejército de la región tribal negra Transkei, al este de Sudáfrica, derrocó hoy el gobierno y se hizo con el poder. Bantu Holomisa, de 31 años, comunicó a través de la radio haber derogado la Constitución vigente e impuesto la ley marcial. Holomisa manifestó por radio a los aproximadamente tres millones de habitantes de Transkei, región que sólo Sudáfrica reconoce como país independiente, que a partir de ahora un consejo militar regi-

rá el país. El golpe se llevó a cabo sin "un solo disparo", señaló. Según relatan testigos oculares, las tropas ocuparon primero la emisora de radio estatal, para luego hacer intransitable la capital Umtata con barreras callejeras. "Estamos buscando" a la Primer Ministro, Stella Sigcau (50), dijo Holomisa. Sigcau, que se encuentra "de vacaciones", fue elegida Primer Ministro el pasado mes de noviembre en sucesión del también derrocado jefe de gobierno anterior, George Matan.

—Favor pase a la página 21.



DERROCADA. Sin procedencia, diciembre 30. La Primera Ministra Stella Sigcau fue derrocada por un golpe militar en Transkei, Sudáfrica. (Cable-foto AP).

2 Heridos por Cartas Bombas en Israel

JERUSALEN, diciembre 30 (UPI).— Una serie de cartas-bombas simuladas en tarjetas musicales de Navidad llegaron esta semana a Israel y una de ellas estalló hoy hiriendo a dos personas, informaron las autoridades. La mayoría de los sobornos con explosivos provenientes de Estambul,

—Favor pase a la página 21.

Egipto Advierte a Israel por Expulsión Palestinos

EL CAIRO, diciembre 30 (AP).— Egipto advirtió hoy a Israel para que no efectúe expulsiones en gran escala de palestinos de los territorios ocupados por el estado judío y dijo que una medida de ese tipo violaría las leyes internacionales, profundizaría la frustración de los palestinos y plantearía un nuevo obstáculo a las gestiones de paz. En una declaración a los periodistas, el ministro de Relaciones Exteriores, Esmat Abdel-Meguid, instó a Israel a seguir "la voz de la razón". "Inicien una nueva página y aborden el problema (de los palestinos) con un enfoque civilizado, democrático y humano, lejos de métodos de represión y fuerza que según demuestra la historia son inútiles", dijo el ministro.

Abdel-Meguid difundió su declaración de forma que coincida con la reunión de hoy en Jerusalén del gabinete reducido israelí de diez miembros, que abordará la cuestión de la expulsión de los palestinos acusados de dirigir más de dos semanas de disturbios en los territorios ocupados de la margen occidental ocupada del Jordán y la franja de Gaza, capturados durante la guerra del Medio Oriente de 1967. De acuerdo con la versión israelí, fuerzas del Estado judío dieron muerte a 22 palestinos durante los desórdenes. El Primer Ministro israelí, Yitzhak Shamir, y el ministro de Defensa, Yitzhak Rabin, se pronunciaron en favor de expulsar a los líderes de los disturbios.

Café Cierra con Baja

NUOVA YORK, diciembre 30 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 150 a 325 puntos en la lonja local. Se vendieron 7,010 lotes. El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	126.50
El Salvador ...	126.50
Mexicano F.O.B.	
Laredo	118.75



GOLPISTA. Londres, diciembre 30. Foto de archivo del líder del golpe militar en Transkei, general Bantu Holomisa, quien declaró la Ley Marcial. (Cable-foto AP).

Entrevistarse con Obando Piden Antisandinistas

MANAGUA, diciembre 30 (UPI).— El cardenal Miguel Obando y Bravo dijo hoy que la Resistencia Democrática Nicaragüense le pidió una entrevista para hablar sobre la fecha y lugar posibles para la tercera ronda de conversaciones para un alto al fuego, propuesta ayer

por el presidente Daniel Ortega. "Para que haya una reunión con el gobierno es necesario que primero se reúna el mediador (Obando y Bravo) con la cúpula de la Resistencia Democrática Nicaragüense", dijo el prelado.

—Favor pase a la página 9.

Resumen mundial

Secretario de Defensa Frank Carlucci en Gira por Golfo Pérsico

WASHINGTON, diciembre 30 (EFE).— El Secretario norteamericano de Defensa, Frank Carlucci, iniciará el domingo próximo una gira de ocho días por el Golfo Pérsico para visitar las unidades militares destacadas allí y efectuar consultas con los países aliados, dio a conocer hoy el Pentágono.



Frank Carlucci.

El funcionario que el mes pasado sustituyó a Caspar Weinberger, anunció la semana anterior sus intenciones de efectuar esa visita en los primeros días de enero próximo. La gira de Carlucci incluye Kuwait, Arabia Saudita y Bahrain y los buques de guerra estadounidenses en el conflictivo Golfo, escenario de la guerra de más de siete años entre Irán e Iraq. A su regreso a Washington el Ministro norteamericano hará escala en París (Francia), para conferenciar con dirigentes gubernamentales.

Iraq Ataca Objetivo Naval al Servicio de Irán

NICOSIA, diciembre 30 (EFE).— Aviones de las fuerzas aéreas iraquíes atacaron anoche un "gran objetivo naval" (petrolero) cerca de las

—Favor pase a la página 19.

Indice Económico Registra Aguda Declinación en E.U.

WASHINGTON, diciembre 30 (UPI).— El índice gubernamental de los principales indicadores económicos registró una aguda declinación de 1,7 por ciento en noviembre, la caída más grande desde el 2,2 por ciento de disminución en septiembre de 1981, informó hoy el Departamento de Comercio. Siete de los nueve indicadores utilizados por el gobierno para calcular su índice preliminar bajaron durante el mes, encabezados por los precios de las acciones que por sí solos arrastraron el índice a una declinación de 1,1 por ciento, casi dos tercios del total. Mientras tanto, el Departamento corrigió las cifras de su índice para

los meses de octubre y septiembre. El índice, que predice el futuro de la actividad económica, subió realmente 0,2 por ciento en ambos meses, en lugar de las estimaciones preliminares de una reducción de 0,2 por ciento en octubre y ningún cambio en septiembre. Además de los precios de las acciones, también empeoraron en noviembre la semana laboral promedio, el circulante monetario, el desempeño de la entrega de vendedores, las solicitudes de compensación por desempleo y los precios de materiales estratégicos, según el informe del Departamento.



CINCO PARES DE GEMELOS. St. Paul, Mineápolis, diciembre 30. En cinco partos diferentes atendidos en el Hospital de Niños "St. Paul", nacieron gemelos en el transcurso de 24 horas. (Cable-foto AP).